

EC[O]LIBRE

ECOLIBRE Val de Morteau et alentours

Charte

ECOLIBRE est un collectif local et solidaire qui s'implique dans la recherche d'alternatives aux problématiques sociétales dans le but de créer un monde meilleur.

C'est un mouvement collaboratif et pacifique qui place l'Humain au cœur du changement grâce à la Monnaie Libre.

La solidarité et l'entraide sont des valeurs fortes permettant la création de projets commun, en quête d'autonomie et en lien profond avec le vivant.

L'économie circulaire que nous avons mise en place consiste en un échange de savoirs, de savoir-faire, de services et de biens sans recours à l'euro. Cette initiative a pour objectif de favoriser le lien social tout en créant une économie circulaire basée sur l'Humain.

Ethique

ECOLIBRE a pour but de développer une dynamique locale et de valoriser les savoirs et les compétences de toutes la communauté. Le collectif vise à promouvoir des échanges humains. Les rapports se traitent d'égal à égal et reposent sur la confiance de la parole donnée.

Adhésion

Ce mouvement est libre et ouvert à ceux qui partagent nos objectifs dans le respect de l'esprit d'ECOLIBRE, néanmoins nous demandons un certain engagement :

- Accepter et approuver la charte d'ECOLIBRE
- Accepter de diffuser aux membres d'ECOLIBRE ses coordonnées (numéro de téléphone, e-mail, adresse postale) = **Toile de confiance**
- Transmettre ses besoins (demande) et ses compétences (offre) via la plateforme gchange.fr qui nous permet de diffuser les annonces = **Economie Circulaire**
- Chaque Ecolibriste est informé de l'absence d'assurance collective. Il participe aux activités du collectif sous sa propre responsabilité.
- Les mineurs sont acceptés en tant qu'être humain à part entière avec accord parental.

Responsabilité

Le collectif ECOLIBRE ne peut être rendu responsable de la qualité, des conditions et de la valeur des services ou des produits échangés : elle ne fait que mettre en contact des membres demandeurs et offrants. La responsabilité du collectif n'est pas engagée lors des échanges entre membres.

Fonctionnement

Les membres du réseau se proposent d'échanger mutuellement, grâce à un catalogue d'annonces, des savoirs, des savoir-faire, des biens et des services. Le catalogue est disponible sur le site <http://www.gchange.fr> et mis à jour par les utilisateurs.

Ces biens et ces services ne se paient pas en euros, leur valeur est directement mesurée en Ğ1 (prononcé « June »), unité de compte propre à ECOLIBRE.

A titre indicatif, quelle que soit la nature du service rendu, du savoir partagé ou de l'échange réalisé, les prix sont avant tout libre. La valeur de chaque transaction résulte d'une entente entre les 2 êtres concernés. Un membre n'est jamais obligé d'accepter un échange. Lorsque celui-ci a été accepté, le membre est tenu de s'acquitter de ses engagements. L'enregistrement des échanges se fait via l'application Cesium (téléchargeable sur ordinateur, smartphone ou tablette) ou, s'il n'y a pas d'accès aux outils informatiques et au réseau 4/5G ou Wifi, via des coupons temporaires (*chéquiers June*).

Tout nouveau membre du collectif bénéficiera de 50 Ğ1 de bienvenue. Il est impossible qu'un compte passe en négatif. Le solde positif ne peut en aucun cas être rétribué en argent (euros).

Un groupe de travail exceptionnel peut se constituer pour effectuer diverses explications ou formations quant à l'utilisation de la Monnaie Libre Ğ1

Utilisation des données

Chaque membre du collectif s'engage à ne pas communiquer les coordonnées des autres membres en dehors du cadre du collectif. La liste de diffusion peut servir à partager des événements en lien avec les valeurs du collectif (solidarité, écologie, cohésion sociale, autonomie, spiritualité, permaculture, projet commun...) mais ne peut être utilisée par les membres pour la promotion d'une activité rémunérée.

Rencontres

Les rencontres ont lieu selon ce qui a été décidé lors des rencontres précédentes ou via le calendrier Monnaie Libre en ligne <https://forum.monnaie-libre.fr/calendar>. Elles sont l'occasion de s'inscrire au sein du collectif, de se familiariser avec le site internet et autres applications, de rencontrer les autres membres et de concrétiser des échanges. C'est un moment de convivialité, par exemple sous forme d'un repas partagé à partir des apports de chacun.